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Falta visibilizar más el Día de las Iglesias 
Evangélicas y Protestantes de Chile” 
contincencia. Obispo Emérito, Bernardo Cartes, presidente de las Iglesias Pentecostales de Ñuble 
asevera que actualmente se estiman sobre los 100 mil evangélicos en Ñuble 

  

  

CEDIDA 
Héctor Díaz 

cronica(dcronic 
tamosinsertos en tantas cosas — porque nosotros tenemos la 
deforma anónima, modo de — bendición de quelafe, “mueve 
ejemplo las Damas de Blanco — montañas”. 
en el Hospital, es un movi- 
miento evangélico que está ¿Cómo celebrarán este nue- 
ahí asistiendo al enfermo, — voDíadelas Iglesias Evangé- 
aunque sea llevándole un va- — licasa nivel local? 
sode agua, por ponerelejem- — Nosotros celebramos el acto 
plo. El movimiento carcelario, — oficial el reciente lunes en el 
nosotros enla administración — Teatro Municipal de Chillán, 
carcelaria tenemos a los her-— independiente de que cada 
manos ayudando a los inter- — iglesiaensucongregación cele- 
nos, por unlado con la conse- — bre algo, lo fuerte fue este lu- 
jería y por otro lado con algu-— nes, con un lindo evento don- 
nas cosas familiares que se — dellenamos el teatro munici- 
puedan canalizar. Pero todo pal, por cerca de dos horas, se 
eso lo hacemos como dice la leyó una reseña histórica muy 
palabra de Dios, lo que hace — ilustrativa y se cantaron him- 
quetu mano izquierda que no — nos, como lo es nuestra cultu- 
lo sepa tu derecha. rade harto canto. 
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ste jueves 31 de octubre 
E: celebra un nuevo Día 

Nacional de las Iglesias 
Cristianas Evangélicas y Pro- 
testantes de Chile, día feriado 
por Ley a partir del 2008, y 
que como religión, año tras 
año de manera paulatina, ha 
ido incrementando su canti- 
dad de seguidores estimando 
que en el país yason 5 millo- 
nes de evangélicos, mientras 
queen Ñuble se calculan sobre 
los 100 mil, además de entre 
1804200 templos en las21co- 
munas fublensinas. 

Así lo expresa el obispo 
emérito, Bernardo Cartes Ve- 
negas, quien además es presi- 
dente delas Iglesias Pentecos- 

¿Quétan fuerte hasido lain- ¿Cómo hasido la incursión 
fluencia dela iglesia evangé-— en el ámbito político del 

  

tales de Ñuble, quien reflexio- - ELLA = - lica en materia social? mundo evangélico a propó- 
nó queel primer desafío hacia — OBISPO EMÉRITO, BERNARDO CARTES, INDICÓ QUE EN ÑUBLE EXISTEN MÁS DE 100 MIL EVANGÉLICOS. A:través del país tenemos una — sito de la incursión del Par- 
la sociedad del país, y princi- alta cantidad de drogadictos — tido Social Cristiano? 
palmente en materia comuni-— ¿Cómo llega hoy el pueblo — acuerdo a nuestra fe, porque — nos, los aportes de los herma-— que han llegado a nuestros — Efectivamente este es una ra- 
cacional, apunta a socializar evangélico a este nuevo día — todoestá paraeso y ¿quiénha- nos, maestros evangélicos — templos y que hoy son perso- ma. Seestá abriendo, incluso 
demejor manera el Día delas — desu credo? bla del Día delas Iglesias Evan- — construyendo, es nuestra cul-— nas de bien. Incluso, en nues- — tenemos la bendición detener 
Iglesias Cristianas Evangélicas — Una delas cosas que debieran — gélicas? Una iglesia que en es- — tural,esmuestraidiología, asílo— tra iglesia, yo en mi cargo de — el primeralcalde, y nada me- 
y Protestantes de Chile, versus ser inmensamente agradable — tos momentos somos 5 millo- — hemossentido y gracias a Dios — Obispo mecorrespondióungir— nosqueen Concepción, donde 
loqueimponela foránea cele-— paranosotros, peronosencon- — nes de evangélicos en Chile, y. el pueblo evangélico en Chile — a ex drogadictos como pasto- — dimos el golpe, viene la próxi- 
bración de “Halloween”. — tramosconun fenómeno bien en Ñubledebemos estarsobre — tenemos 10 mil templos cons- res, con sus familias constitui- ma elección de parlamenta- 

'Tambiénaborda larelevancia — curioso, donde la sociedad, — los100milevangélicos, y debe- — truidos, bendecido el paíssi-— das, hanconsagradosusmatri- rios, donde ya tenemos a cin- 
del pueblo evangélico en dis-— partiendo por la prensa, la te-— mostenerunosI80a200tem- — lenciosamente. monios, sus hijos, cuando 20. co, nosésidespuésllegaremos 
tintas áreas de la sociedad, — levisión y todo, para ellos es plosevangélicos, hechos todos años atrás eran drogadictos y 26,8010, sololo sabeelSeñor, 
desdelos centros penitencia-— Halloween hoy día, nosotros — conlos esfuerzos de losherma- — ¿Es ese el principal desafío, — eran un problema para la so- — pero yala vozse está haciendo 
rios hasta la esfera política, re-— quedamos muy en segundo, — nos,noocupamosrecursos del visibilizar el Día de las Igle-— ciedad, y hoy día son una ben- — oír en diversas esferas, por lo 
marcada a propósito delasre- — tercer o cuarto plano, pero lo. Estado en nada. Son hechos — sias Evangélicas? dición. Lo queno hace ningún — que en ese aspecto estamos 
cientes elecciones. aceptamos tranquilamente de — con la donación delos herma- — -Asíes. Falta visibilización. Es- otro organismo del Estado, — avanzando pasoa paso. “8 

Buscan concretar 1 vivienda 
industrializada para proyectos Minvu 
ÑuBLE. Se apunta certificar a vivienda industrializada evaluamos lo que fue la entre- 

7 ii + vista, revisamos su sistema de regional tipo y para eso hay que verificar procesos de control. — “ia cl 
dades de mejora y luego toma- 

na visita inspectiva al — proyectos industrializados de “En tornoal Plan de Emer- — remos la decisión de incorpo- 
Centro Industrializado — viviendas sociales. Esto, enel gencia Habitacionaltenemosla  rarla como empresa industria- 

de Madera CIM Leonera, — marco dela resolución exenta — vivienda industrializada tipoy — lizadoraa Ditec”. 

ubicado en la ruta Coelemu-— 52 que fija instrumentos de — para eso requerimos aprobar Para el director de Serviu, 
Trehuaco realizaron profesio- evaluación y aprobación de empresas industrializadoras Roberto Grandón es relevante 

nales dela División Técnica de — proyectos deestetipo paraque — que presenten proyectos dees-  quelas empresas de Ñuble se S 
Estudio y Fomento Habitacio-— ingresenalalista deindustria-— te tipo y nuestro objetivoera — atrevana generar proyectos e — AUTORIDADES REALIZARON VISITA TÉCNICA A EMPRESA. 
nal del Minvu (Ditec), junto al — lizadoras autorizadas. Actual-— evaluar esta empresa Leonera — ingresar a la construcción in- 
director de Serviu, Roberto mentenohayempresaslocales— para ver si cumple con loses- — dustrializada de viviendasso- que estamos dando junto a — que verificar los procesos de 
Grandón. certificadas por Minvu en ésta — tándares que se establecieron — ciales, ya sea para los progra- otros actores institucionales — control de calidad de diversas 

El objetivo fue revisar los — área, solo existen algunas de — enlaresolución52”, señalóSu- mas de sectores rurales como — como Corfoes poder certificar empresas queseatrevan como 
estándares que exige el minis-— Concepción, Santiago y otros — sana Jara jefa Ditec de Minvu. — aquellos urbanos vía progra-— una vivienda industrializada — es el caso de CIM leonera”, 
terio para la presentación de — puntos de país. Agregó que “tras esta visita mascomoelDS49. “Elimpulso regional tipo y para eso hay apuntó Grandón. s 
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